



Diputados definirán formato de parlamento abierto para reforma electoral a finales de mes

La Cámara de Diputados definirá en los últimos días de junio el formato y el calendario del parlamento abierto para discutir la reforma electoral, informó Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro.

Anticipó que los legisladores convocarán a foros para escuchar las voces de los actores involucrados en la reforma como juristas, académicos, especialistas en materia electoral, dirigentes partidistas, politólogos y representantes de la sociedad civil, con el fin de nutrir el intercambio de ideas.

“Una vez que tengamos un formato establecido, las y los legisladores nos daremos a la tarea de socializar y debatir ampliamente las iniciativas, a fin de enriquecerlas. Hay que visualizar la necesidad de fortalecer el sistema electoral, así como dar certeza y transparencia a los comicios sin que signifiquen un alto costo para el erario”, dijo.

El legislador de Morena subrayó que la Cámara de Diputados está lista para analizar a fondo las diversas iniciativas en materia electoral recibidas y turnadas a las comisiones correspondientes para su estudio. Subrayó la importancia de comenzar con el estudio de las propuestas a partir de las coincidencias, pero sin apartarse del objetivo principal: ampliar el cauce democrático del país.

Gutiérrez Luna señaló que entre las iniciativas analizadas por las comisiones de Puntos Constitucionales y de Reforma Política-Electoral destaca la enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y que, entre otros aspectos, prevé la elección de los integrantes del organismo electoral por voto directo de los ciudadanos, así como el ahorro de recursos para destinarlos al bienestar de las familias.

Sostuvo además que para la realización de jornadas electorales participativas, confiables y que den certeza a la ciudadanía y a los actores políticos se requieren reglas claras para hacer más eficaz el sistema democrático. “Necesitamos garantizar que las contiendas electorales trascurren como una fiesta cívica y ordenada, para lo cual se requiere que los servidores públicos que se encargan de organizarlas actúen de una manera técnica, profesional y apartada de cualquier posición partidista, para que los resultados ofrezcan certidumbre”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-alistan-parlamento-abierto-reforma-electoral>